

13 octobre : Inauguration Plateforme MALICS

Le 13 octobre le CTP a inauguré officiellement sa plateforme industrielle MALICS soutenue financièrement par la Région Auvergne Rhône Alpes en présence d'industriels et de représentants politiques.

L'inauguration au CENTRE TECHNIQUE DU PAPIER de la plateforme technologique MALICS (MATériaux LIgno Cellulosiques Structurés) pour des emballages innovants a été un vrai succès ! Cette plate-forme soutenue financièrement par la Région Auvergne Rhône-Alpes permet d'innover depuis quatre ans pour créer les **emballages fonctionnels biosourcés de demain...**



Elle se compose de dix équipements pilotes semi-industriels (dont six ont été sélectionnés pour la visite officielle (cf. dossier de presse joint) et elle a été inauguré par

- M. Yannick NEUDER, Vice-président de la Région, délégué à l'enseignement supérieur, à la recherche, à l'innovation et aux fonds européens
- M. Pierre VERRI, Maire de Gières (commune du CTP) et VP de Grenoble Alpes Métropole en charge de l'air de l'énergie et du climat!
- M. Gilles LENON, Directeur Général du CTP
- M. Philippe RITZENTHALER, Directeur des Opérations du CTP et coordinateur de la plateforme Malics
- Les représentants des pôles de compétitivité qui ont soutenu le projet



Une trentaine d'industriels français venus assister aux « RDV CTP » ont également visité la plateforme et assisté à l'inauguration. Un franc succès ! Plus d'infos sur www.malics.fr



© CTP – de gauche à droite : M. Philippe RITZENTHALER, M. Pierre VERRI, M. Yannick NEUDER et M. Gilles LENON